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                                    三条北ロータリークラブ週報 

                     例会日 ２０１７．３．７ 累計№１４４４  当年№３２ 

 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

やっと春らしくなったと思っ

たら、寒気が戻って寒い日に

なりました。 

今日はゴンちゃんの卓話とい

うことで、楽しみにしており

ます。 

明日、ちょっと東京に行くのですが、時間を割い

て東京ロータリークラブでメイクアップをして

こようと思います。一番人気があるということな

ので一度行ってみたいなと思ってましたが、ちょ

うど曜日が一緒だったので帝国ホテルまで行っ

てきます。来週、報告できればと思います。 

先週、福島県のお取引先ホームセンターの経営方

針発表会があり郡山市に行ったのですが、そのつ

いでに東日本大震災の被災地の富岡町まで足を

延ばしてみてきました。実は、取引先のホームセ

ンターが去年の秋に富岡町に、お店を出店しまし

た。行政からの依頼もあったようで地元にとって

は、とっても助かっているようです。私は郡山か

ら真横に国道２８８号線を走って大熊町という

ところの境まで出て、６号線に出ました。 

大熊町はまだ立入禁止のようで、町に入る道路に

はバリケードがあり警備員が立っておりました。走行可能な道には、ところどころ看板で「自転車、

バイク走行禁止、自動車のみ可能」と表記されていて、放射能の関係で車のみ走行可能ということ

でしょうか。そこからしばらく６号線を南下して走ってましたが、ロードサイドの被災された店舗

は当時のまま手つかずで、空き家もたくさんありました。また、除染されたものが入ってると思わ

れる、黒いフレコンバッグがあちこちに積まれており、莫大な数量がありました。国道６号線は工

事車両の往来が激しくて、かなり混んでいる感じでした。また、大型バスがたくさん駐車されてお

り、作業員の移動に使われているようです。そして６号線を約４～5ｋｍ南下してやっと富岡町につ

きました。もともと富岡町には、そのホームセンターのお店があったのですが、そのお店は被災さ

れそのままの状態になっておりました。建物は朽ちており、その当時の様子が浮かんできました。 

新しいお店はそこから 1～２ｋｍ離れており、ショッピングモールの中にありました。午前中に伺っ

たのですが、復興に携わる作業員が来店されており、備品を色々と購入されておりました。 

本日の行事：スピーチ 

「奨学生期間を振り返って」 

◆本日の出席：６６名中３７名    

◆先々週の出席率：６６名中５６名 84.85％ 

         （前年同期 83.08％） 

 

◆本日のゲスト：米山奨学生 

  ゴンザレス ロドリゲス,ジョナタン君 

◆本日のビジター：三条ＲＣ 

       杉山幸英さん、丸山行彦さん 

           

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 ３月１日新潟南ＲＣ 中條耕二、高橋研一 

   ２日燕ＲＣ 樋口 勤、石黒隆夫 

中條耕二、石川友意 

   ４日米山奨学生終了式 

          岡田 健、福岡信行            

 

＊本日の配布書類等  

・週報 №1443 

・ロータリーの友３月号 

　　　　　　　2016 -2017 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：ジョンＦ.ジャーム「人類に奉仕するロータリー」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：田中　政春「基本を学び、地域と共に」

　　　  三条北ロータリークラブテーマ

          　　　「ロータリアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：羽賀　一真 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：金子太一郎　　　　　　　　　　
幹　事：佐藤　秀一　　　　　　　　　

会長挨拶：金子太一郎会長 
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お店の業績も大変良いとお聞きしました。  

とっても重宝されている様子でした。     

その後、国道６号線をいわき市まで南下して、

磐越道で帰ってきました。 

今週の１１日は大震災から６年目ということ

で、現状を報道する番組も放映されております

が、実際現場に行きますと、緊張感が全く違い

ました。まだまだ時間がかかりそうですが、一

日も早い復興をお祈りいたします。 

国道６号線 富岡町 トヨタのディーラーは、もぬけの殻 

幹事報告：佐藤秀一幹事      

・田中ガバナーより 地区事務所固定化等に関する作業部会設置のお知らせ 

・三条東ＲＣより 市内 4ＲＣ会長幹事会開催のご案内 

         日時 3月 27日(月)18：00～  会場 越前屋ホテル 

理事会報告：第９回 平成２９年３月７日（火）11：30～12：30 於：三条ロイヤルホテル 

出席者：金子太一郎、渋谷義徳、岡田 健、佐藤秀一、石川勝行、羽賀一真、外山晴一、斎藤 正 

石川一昭、丸山 勝、武田恒夫、渕岡 茂、渡辺 徹、森 宏、石黒隆夫  

                         出席数１５/１６（内委任状３名） 

協議事項１.移動例会企画案の件    承認 

      4月 11日(火)漢学の里・諸橋記念館  

         2.外部卓話者へのＣＤ贈呈の件 承認 

      30周年記念事業で制作したＣＤをゲストに贈呈する 

     3.行事予定変更の件   承認 

      5月 2日(火)休会・5月 23日(火)「青少年奉仕月間」 

      6月 13日(火)移動例会ステージえんがわ  

     4.報告事項   承認 

      姉妹ＲＣ検討について経過報告 

      次年度役員理事委員長会議開催：4月 18日(火)12：00～  

 

三条ＲＣより  60周年副実行委員長 杉山幸栄様・丸山行彦様 

本日は例会の貴重なお時間を頂きありがとうございます。 

６０周年行事のご案内とお願いに伺いました。 

4 月 15 日(土)午後１時よりビップジオワールドで６０周年記

念式典を行ないます。 

アトラクションは宝生流祝事「高砂」を上演しお楽しみ頂く予

定です。多数の皆様よりご参加頂き、花を添えて頂きたいと思

います。よろしくお願いいたします。 

もう一つ、三条ＲＣから２０１８－２０１９年度地区ガバナー

が誕生します。２５６０地区の皆様方から温かい友情を持って

ご指導頂き、ガバナー年度を無事終わることができますようご協力をお願い申し上げます。 

 

委員会報告：会報広報委員会   

広報活動の一つとして外部卓話をして頂くゲストに 30 周年で作りましたＣＤをお

礼と併せて贈呈する事を理事会で承認して頂きました。 

ユーチューブの案内も併せてさせて頂きます。皆さんもすでにご覧になったと思い
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ますが 30周年式典で歌っている様子がアップされています。お知り合いの方にＣＤと併せてユーチ

ューブのＰＲもして頂きたいと思います。宜しくお願いいたします。 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス７日現在累計２８７,０００円＊＊＊＊ 

石川 友意君 早川委員長に協力 

落合 益夫君 ロータリー財団に協力 

早川 瀧雄君 三条ロータリーの杉山様、丸山様、本日はメークアップありがとうございました。 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス７日現在累計３９２,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

中條 耕二君 三条ＲＣ、杉山さん、丸山さんようこそご来訪頂き、心から歓迎します。 

       ゴンザレス君、卓話ありがとう 

星野 義男君 ジョナタン君の活躍をお祈りします。 

米山 忠俊君 ゴンちゃん、卓話楽しみにしていました。今後益々、元気で活躍を期待しておりま

す。 

渡辺  徹君 協力します。 

福岡 信行君 米山記念奨学会でのゴンちゃんの終了式に出席させて頂きました。社会への

旅立ちゴンちゃんのこれからの活躍を楽しみにしております。 

 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス７日現在累計６０７,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

三条ＲＣ６０周年実行委員会様 4/15（土）設立６０周年記念式典を行ないますので多数の皆様の

出席をお願いいたします。 

       2018-2019 年度地区ガバナーが三条ＲＣより誕生します。皆様のご協力をお願いいた

します。 

金子太一郎君 ゴンちゃん卒業おめでとう、そして卓話楽しみにしています。 

佐藤 秀一君 ゴンさん夜例会では楽しく大量のビールを飲みましたね！いつまでも元気で！ 

森   宏君 ゴンちゃん、我が家のネコと同じ愛称でしたが・・・最後のスピーチ楽しみです。 

石川 友意君 親睦さんから結婚記念日にお菓子が届きました。何時もお酒類が多かったので妻が

とても喜んでくれました。ありがとうございました。 

岡田  健君 三条クラブの杉山さん、丸山さん、歓迎いたします。 

ジョナタンの最終回です。ご苦労様でした。お元気で・・・・ 

石川 一昭君 土田委員長に協力!! 

西村  護君 ボックスに協力です。 

高橋 彰雄君 協力いたします。 

丸山  勝君 ニコニコ協力します。 

本間建雄美君   〃 

土田百合子君 ゴンちゃん卒業おめでとうございます。２月にお肉を食べに行く約束果

たせませんでしたね・・・残念。 

 

＊２月のコメント賞は笹原壯玄会員です。 

 

本日の行事：スピーチ「奨学生期間を振り返って」 

米山奨学生：ゴンザレス ロドリゲス,ジョナタン君 

昨年４月から今月まで米山記念

奨学生としていいことばかりの

１年間でした。 

１年間はあっという間に過ぎま

したが、様々な体験と経験ができましたのでこ

の奨学生期間のお話をさせて頂きます。 

４月末に日本の企業から就職の内定を貰いまし

た。就職活動は３月から始めましたが、１ヶ月
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で決める事ができました。私の第一希望だった

企業だったので嬉しくて飛び上がりそうになり

ました。就職活動中でしたが日本の春を楽しみ

たいと思って上越の桜を見に行きました。 

５月に正式に米山

記念奨学生になる

ことができました。

岡田カウンセラー

と初めて会い、他の

奨学生や学友会、委

員会の人達と出会

いました。本当に楽

しい１年間を過ご

せたので、頑張って

勉強して良かった

と思いました。 

初めての例会出席はとても緊張しましたが、皆

様から優しく温かく「ウェルカム」と言って頂

き緊張がほぐれました。外山会長からもご挨拶

頂きいい１日でした。 

私が今、住んでいるところは５年前にホストフ

ァミリーとしてもてなして頂いた長岡の方から

お借りしている一軒家です。６年前からホスト

ファミリーをしていて、私を含めてメキシコ人

１２人と日本人１人が住んだことがあります。

初めてのシェアハウスだったので楽しみでした

が、以外と大変な事もありました。でも面白い

経験もでき、友達も沢山できました。 

メキシコ人研修生の送別会もこの家で行いまし

た。 

４月は長岡技科大に入学する留学生の研修が１

週間あります。この１週間でホストファミリー

と日本の文化を体験しつつ授業に参加します。

長岡技大に入る研修生は年々増えているようで

す。 

７月は金子会長からの初めてのご挨拶でした。

この日初めて「ゴンちゃん」と呼んで頂きまし

た。新潟の千灯祭りに行きました。幼稚園児、

小学校生、中学校生が作成した６０００個の灯

籠が並んで綺麗でした。 

８月は長岡花火を見ました。４回目でしたが、

何回見ても飽きずに綺麗で感動的でした。 

２年前から趣味になった磯釣りに寺泊に行きま

した。魚は釣れなかったのですがポケモンｇｏ

でバイキング攻略してきました。 

８月末に初めて、夜例会に参加しました。例会

では何時も緊張していましたが、夜例会では気

軽にお話しができて、とても楽しかったです。 

９月は、ロータリーのイベントや学業で忙しく

大変な１ヶ月でしたが楽しくいい想い出になる

事が沢山ありました。東北大学まで研究の成果

発表に行き充実した経験でした。仙台の牛タン

を食べ、松島にも行く事ができました。とても

綺麗でした。 

燕ＲＣ主催

の異文化相

互理解セミ

ナーに参加

し中学生と

交流しまし

た。 

米山奨学生

親睦交流会、

大学で毎年

開催する国際祭りなど９月は

異文化との交流の月でした。 

人生初めての出来事がありま

した。Ｓ１走行会（サーキット）

に参加しました。車は男のロマ

ンだと思いました。企業の内定

式、ニューヨークの大学で研究

打ち合わせ。土木家としてはケ

ンブリッジを見たことは嬉し

かったです。飛行機からのアラ

スカの景色には本当に感動し

ました。 

１１月の夜例会でのお肉は本

当に美味しかったです。日本で今まで食べた肉

で一番でした。私は肉が好きでメキシコのモン

テレイでは毎週末家族や友達と肉ばっかりのバ

ーベキューをします。越後肉蔵堂の肉は本当に

美味しかったです。 

地区米山奨学生学友会総会に参加しました。 

元米山奨学生の社会で活躍している方と交流す

ることができ私も先輩達のようになりたいと思
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いました。 

こういう会で委員会の方からも「みなさんに期

待しています」と言われると、頑張らなければ

という気持ちになりました。 

１２月北ＲＣのクリスマス会はとても楽しかっ

たです。じゃんけんゲームは勝つ自信がありま

したが、何故か森先生に負けてしまいました。

残念でした。二次会にも連れて行ってもらいま

した。ちょっと記憶を無くしました。 

１月の新年会ではゴルフを体験しました。１回

目はビギナーズラックで上手くできました。 

２回目はやっぱりダメでした。社会人になった

ら是非ゴルフをやってみたいと思いました。 

寒波の時は雪

が１日に１ｍ

位降り車を止

める場所がな

くなり雪かき

をせざるを得

ませんでした。

ホストファミ

リーから除雪

機を借りて雪

かきをしまし

た。大変でし

たが、楽しか

ったです。研究の合間に妙高高原でスノーボー

ドも楽しみました。 

２月は研究、論文で本当に忙しく、研究室に閉

じこもっていました。 

研究のテーマは「既設橋の性能評価」です。古

くなった橋を多大なお金をかけずに再生する事

を考えました。 

３月は奨学生として最後の１ヶ月です。米山奨

学会の奨学生終了式に

参加しました。 

１年間は短かったです。

もう例会に出られなく

なると思うと寂しくな

りますが、これからの社

会人としての生活も楽

しみです。 

本当に１年間ありがと

うございました。 

          

 

行事予定が変更になりました。確認宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１６－２０１７年度（３－６月）

     三条北ロータリークラブ行事予定表
例会 年月日 例会行事 担当委員会 担当者

1444 　　　３．７米山奨学生スピーチ ｺﾞﾝｻﾞﾚｽﾛﾄﾞﾘｹﾞｽｼﾞｮﾅﾀﾝ君

1445 　　　　１４夜例会（ミニ講演会） ﾌﾘｰｱﾅｳﾝｻｰ 菊野麻子様

1446 　 　 　２１エレクト研修報告会 会長エレクト 渋谷　義徳

1447 　　　　２８会員卓話 大野　新吉

1448 　　　４．４会員卓話 佐藤　義英

1449 　　　　１１移動例会（漢学の里） プログラム

1450 例会日変更１５ 三条ＲＣ６０周年式典

－－ 　　 　１８ 休会（三条ＲＣ６０周年と振り替え）

1451 　　　　２５夜例会 親睦活動 田口実仁佳

－－ 　　　５．２クラブ休会④

1452 　　　　　９移動例会（ｱｸﾞﾘﾊﾟｰｸ） プログラム

1453 　　　　１６地区研修協議会報告会 会長エレクト 渋谷　義徳

1454 　　　　２３青少年奉仕月間　三条市勤労青少年ﾎｰﾑ事務長佐藤隆司様

1455 　　　　３０家庭会合報告会 会長エレクト 渋谷　義徳

1456 　　　６．６新会員卓話 齋藤孝之輔

1457 　　  　１３移動例会：ステージえんがわｽﾊﾟｲｽ研究所

1458 　　　　２０今年度を振り返って 会長 金子太一郎

1459 　　　　２７会長幹事慰労会 次年度親睦活動
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ガバナー月信９号（3月 1 日発行）より「ガバナーメッセージ」 

ガバナー月信は毎月１日発行です。地区ＨＰにアップされています。 

毎月閲覧用としてプリントアウトし会場入り口にあります。ご覧下さい。 


